

NI-Youth の新体制がスタートしました

NI-Youth では、平成 26 年 10 月に新代表及び新副代表を決める選挙が行われました。この選挙は、昨年から 1 年間代表を務めた小野翔さんの呼びかけによって実施されました。

新代表及び新副代表の選出は昨年と同じく立候補制で実施することになり、今回は新代表及び新副代表に 1 名ずつの立候補がありました。立候補者が各 1 名ずつであったため、投票は信任投票となりました。投票前には、将来の NI-Youth に向けての意気込みや目標などをまとめた動画を各候補自ら作成し、投票するメンバーたちへのアピールが行われました。

その結果、投票メンバー全員からの信任を受け、新代表に江利川雄介さん、新副代表には現副代表の石野好洋さんが選出されました。

今回新代表に選出された江利川さんは、「NI-Youth 全員の信任を受けましたので、メンバーをしっかり引っ張っていき、先輩方が

築き上げてきた NI-Youth をまた一つ飛躍させることができるように努力をしていきたいです。また、メンバー個々の能力を十分に発揮できるようなグループの環境づくりにも力を入れていきたいです。」

と語ってくれました。

新代表及び新副代表選出後の定例の会議では、主に 2 人が進行役となって会議に参加する約 15 名のメンバーと共に、これからの企画についてや他団体との交流についての話がすでに進められています。最近では、大学生だけでなく高校生も参加するようになったので、会議で新しい提案や意見が多く飛び交うようになりました。

新体制となったこの NI-Youth で、多くの人々が楽しみながら日本や海外に興味を持ってもらえるような交流会を作っていくことが期待されています。

(報告：里内美加子 NI-Youth)



新代表の江利川雄介さん (右)
新副代表の石野好洋さん (左)